

EL MERCURIO CUERPO C - STGO-CHILE			
4.47x7.4	6	Pág. 5	
31.12.2004	4374440-6		

4 4 4 0

Un hito en la transición

Como un hito que sella el fin de la transición fue definido el acuerdo político que permitió la aprobación del paquete de reformas constitucionales en el Senado, en noviembre pasado. Después de intentos fallidos de los gobiernos de Aylwin y Frei, el Presidente Lagos —gracias al diestro manejo político del ministro José Miguel Insulza— logró sacar adelante reformas que significan el término de los senadores designados, la reducción del período presidencial de seis a cuatro años y el fin de la inamovilidad de los comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas.